

## Capital Dynamics nombra CFO a Mukul Sharma

Londres, 8 de mayo de 2025 — Capital Dynamics, gestora global de activos independiente, se complace en anunciar el nombramiento de Mukul Sharma como Chief Financial Officer (CFO). Con sede en Londres, Mukul liderará las funciones globales de finanzas y contabilidad de la firma, trabajando en estrecha colaboración con el equipo ejecutivo para apoyar el crecimiento continuo de Capital Dynamics y su visión estratégica a largo plazo.

Mukul aporta más de veinte años de experiencia en liderazgo financiero, con una trayectoria demostrada en estrategia financiera, gestión operativa y transformación empresarial. Se incorpora desde la firma de inversión Triton, donde ejerció como director financiero. Anteriormente ocupó diversos cargos ejecutivos en GE Capital.

Posee una Licenciatura en Comercio por la Universidad de Delhi, y cuenta con las certificaciones de Contador Público Certificado (Institute of Chartered Accountants of India) y de Contador de Gestión (Institute of Cost and Works Accountants of India).

"El nombramiento de Mukul llega en un momento muy emocionante para Capital Dynamics, ya que seguimos ampliando nuestra plataforma y extendiendo el alcance de nuestras estrategias principales — Private Equity y Clean Energy", comentó Martin Hahn, CEO de Capital Dynamics. "Nuestra presencia global, cultura emprendedora y visión de inversión a largo plazo están impulsando un fuerte dinamismo en el negocio. La experiencia de Mukul y su liderazgo en estrategia financiera serán clave para nuestra próxima etapa de crecimiento, el fortalecimiento de la excelencia operativa y la captura de nuevas oportunidades."

"Estoy encantado de incorporarme a Capital Dynamics en un momento tan decisivo de su evolución. La cultura emprendedora, la presencia global y el enfoque de largo plazo en la creación de valor de la firma coinciden plenamente con mis valores. Espero trabajar estrechamente con el talentoso equipo de la organización para apoyar los objetivos estratégicos de Capital Dynamics y seguir fortaleciendo su crecimiento y solidez financiera", afirmó Mukul Sharma.

## ###FIN###

## Sobre Capital Dynamics

Capital Dynamics es una firma global independiente de gestión de activos centrada en los activos privados, incluido el capital riesgo (inversiones primarias, secundarias y directas) y energías limpias. Fundada en 1988, la firma cuenta con amplios conocimientos y experiencia en el desarrollo de soluciones a medida para satisfacer las exigentes necesidades de una base de clientes diversa y global de inversores institucionales y patrimonios privados. Capital Dynamics supervisa más de 15.000 millones de USD en activos bajo gestión y asesoramiento<sup>1</sup>, y emplea a aproximadamente 150 profesionales a nivel mundial a través de 13 oficinas en Europa, Norteamérica y Asia. Capital Dynamics es un líder reconocido en el sector de la inversión responsable, que ha recibido las máximas

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> A 30 de diciembre de 2024. Los activos gestionados se calculan sobre la base de los compromisos totales a la fecha de cierre final para todos los fondos gestionados actualmente por Capital Dynamics, incluidos los importes que se han distribuido. Los activos asesorados incluyen los activos para los que Capital Dynamics presta servicios de información, supervisión y gestión de riesgos.



calificaciones (Cinco Estrellas) de PRI en todas las categorías y estrategias de inversión, así como en la evaluación comparativa de GRESB por su estrategia de energía limpia.

Para más información, visite: www.capdyn.com

## Contacto

Cristina Carrasco / Ana Linares / Sandra Venero A+A Imagen y Comunicación <u>capitaldynamics@a-mas-a.com</u>